
愛・地球博　竹下景子日本館総館長と共にシラク大統領をご案内



昭
一
大
臣
は
昨
年
９
月
の
内
閣
改

造
で
経
済
産
業
相
に
留
任
し
ま
し

た
 
世
界
貿
易
機
関
 
Ｗ
Ｔ
Ｏ
 

の
新
ラ
ウ
ン
ド
交
渉
や
 
自
由
貿

易
協
定
 
Ｆ
Ｔ
Ａ
 
な
ど
の
懸
案

を
手
堅
く
こ
な
し
て
い
る
力
量
が

認
め
ら
れ
て
の
留
任
で
す
 

昭
一
大
臣
は
 
も
う
ひ
と
つ
の

大
事
な
役
割
を
担
 
て
い
ま
す
 

３
月

日
に
開
幕
し
た
愛
・
地
球

博
 
愛
知
万
博
 
の
担
当
相
の
役

目
で
す
 
 
自
然
の
叡
知
 
を
テ
 

マ
に
９
月

日
ま
で
の
１
８
５
日

間
に
わ
た
り
開
か
れ
て
い
る
愛
知

万
博
に
は
 
世
界
各
国
の
要
人
が

訪
れ
ま
す
 
昭
一
大
臣
は
 
そ
う

し
た
要
人
の
案
内
を
務
め
て
い
ま

す
 開

幕
直
後
の
３
月

日
に
は
フ

ラ
ン
ス
の
シ
ラ
ク
大
統
領
が
 
会

場
を
訪
れ
ま
し
た
 

昭
一
大
臣
は
 
日
本
館
総
館
長
の

女
優
・
竹
下
景
子
さ
ん
と
と
も
に

大
統
領
を
案
内
し
ま
し
た
 
ま
た
 

３
月

日
の
日
本
館
開
館
式
な
ど

節
目
の
イ
ベ
ン
ト
に
は
常
に
出
席

し
て
い
ま
す
 
最
近
で
は
５
月

日
 
万
博
視
察
の
た
め
に
訪
れ
た

中
国
の
呉
儀
副
首
相
と
名
古
屋
市

で
会
談
し
ま
し
た
 
こ
の
会
談
で

は
急
増
す
る
中
国
の
エ
ネ
ル
ギ
 

消
費
が
テ
 
マ
に
な
り
 
昭
一
大

臣
は
日
本
の
省
エ
ネ
技
術
の
供
与

を
申
し
出
ま
し
た
 

■ ■ ■ ■■ ■ ■■ ■ ■ ■■ ■ ■

（ 竹下景子日本館総館長と共にシラク大統領をご案内）



昭一大臣は外国訪問も精力的にこなしています。

経済産業相の重要な仕事は、外国との貿易・投資や

エネルギー問題などを話し合い日本の国益に資する

ことにあります。特にＷＴＯやＦＴＡ交渉を担当す

る責任者として、外国の貿易担当相らとの対話と交

渉は欠かせません。

今年に入ってからだけでも１月にインド・パキ

スタンを訪問したのを皮切りにスイス、フランス、

タイ、マレーシア、韓国などを訪れています。訪問

先では各国要人との会談をこなすほか国際会議に出

席、日本の考えを主張するとともに相手側の話に耳

を傾け、通商やエネルギー分野などの交流促進を図

っています。また、日本を訪れる外国要人からの会

談要請も多く、それぞれのテーマで意見を交わして

います。こうした一連の会談を通じ、外国要人との

交流を深めています。

ドイツ・シュレーダー首相と会談
（ ホテルオークラにて）

タイ・タク シン首相と会談

（ タイ国を訪問）

マレーシアと 交渉合意
（ ）

経済協力開発機構の閣僚理事会

（ パリにて）
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佐渡でのご家族との生活、母ミヨシさん
のことを昭一大臣へ語る曽我ひとみさん

超党派の国会議員で組織する拉致議連会長を務め

ていた昭一大臣は、拉致被害者家族から厚い信頼を

得ています。大臣就任に伴い会長は辞任しましたが

被害者家族との交流は続いています。 月 日には

曽我ひとみさんが大臣室を訪れ、佐渡でのご家族と

の生活のことや北朝鮮が拉致したことすら認めてい

ない、母ミヨシさんについて話し合われました。

拉致問題はいまだに解決していません。被害者全

員が帰国し、全面解決に至るまで被害者家族の支え

となって活動を続けるつもりです。

自動車リサイクル法スタート
女優・水野美紀さんと共に 活動を

（ 大臣室にて）

今年１月１日より、世界で初めて自動車リサイク

ル料金の規定を含め使用済自動車の適正処理に関

するルールを定めた自動車リサイクル法（使用済

自動車の再資源化等に関する法律）がスタートし

ました。昭一大臣は１月 日、同法のイメージタ

レントとしてテレビ・ラジオ 等を通じて使用

済自動車の適正処理の普及啓発にあたっている女

優の水野美紀さんを大臣室にお招きし、自動車リ

サイクルの重要性とともに、環境問題への取組の

重要性について意見交換されました。

熱気球 号　発　行／政経研究会 住　所／東京都千代田区永田町 － － －

昭一大臣は 月 日、東京国際フォーラムで開催

された起業支援のイベントに参加し、スピーチを

しました。経済産業省は起業を目指す若手経営者

や新産業の育成に力を入れています。昭一大臣は

国内で開かれるこうしたイベントや講演会に積極

的に出かけ、若者たちと交流しています。同フォ

ーラムでのイベントには、人気の格闘家ボブ・サ

ップ氏も駆けつけ、昭一大臣と壇上で握手を交わ

しました。

（ 大臣室にて）

格闘家・ボブサップさん
と最強タッグで起業者らを応援


